
ПРОТОКОЛ № 8 

 

заседания Межведомственной комиссии по противодействию 

коррупции в муниципальном образовании «Кузоватовский район» 

  

 

29 августа 2024 года 

 14-00 часов 

           зал заседаний администрации 

  

 

Присутствовали члены Межведомственной комиссии по профилактике 

коррупции в МО «Кузоватовский район». 

Приглашённые: 

- Вильчик А.Н.- Глава администрации муниципального образования 

«Кузоватовский район»; 

- Кандрашкин И.А. – первый заместитель Главы администрации 

муниципального образования «Кузоватовский район»; 

 - Антилова Н.Н. - руководитель аппарата администрации муниципального 

образования «Кузоватовский район»; 

         -  Никулаева Л.В. – начальник отдела правового обеспечения 

администрации МО «Кузоватовский район»; 

          - Дурасов А.С. - председатель контрольно-счетной комиссии 

муниципального образования «Кузоватовский район»; 

          - Климанова Н.Г. –начальник отдела по финансовому контролю МУ 

Финансовое управление администрации муниципального образования 

«Кузоватовский район»; 

          - Чамкаева Е.П. – начальник МУ Управление образования администрации 

муниципального образования «Кузоватовский район»; 

   - Давыдов А.В. – начальник отдела ТЭР и ЖКХ управления по 

строительству, архитектуре, дорожному хозяйству, ТЭР и ЖКХ администрации 

муниципального образования «Кузоватовский район»; 

   - Манцурова Н.Н. – и.о. начальника МУ Управление культуры 

администрации муниципального образования «Кузоватовский район».  

 

РЕГЛАМЕНТ ЗАСЕДАНИЯ 

МЕЖВЕДОМСТВЕННОЙ КОМИССИИ ПО ПРОТИВОДЕЙСТВИЮ 

КОРРУПЦИИ  

В МУНИЦИПАЛЬНОМ ОБРАЗОВАНИИ  

«КУЗОВАТОВСКИЙ РАЙОН» 

 

 

 

Вступительное слово председателя Межведомственной комиссии по 

противодействию коррупции в муниципальном образовании 

«Кузоватовский район» Терехиной Л.В. 



 

 1. Обсуждение возможных коррупционных факторов, связанных с 

освоением денежных средств, направленных на ремонт автомобильных 

дорог местного значения в 2024 году. 

Кандрашкин Иван Александрович – первый заместитель Главы администрации 

МО «Кузоватовский район» 

 

2. Обсуждение возможных коррупционных факторов, связанных с 

подготовкой муниципальных общеобразовательных учреждений 

муниципального образования «Кузоватовский район» к новому учебному 

году. 

Чамкаева Екатерина Петровна –начальник МУ Управление образование 

администрации МО «Кузоватовский район» 

 

3. Об эффективности использования бюджетных средств, по итогам 

проверок, проведённых органами внешнего и внутреннего финансового 

контроля муниципального образования «Кузоватовский район» за 8 

месяцев 2024 года. 

Дурасов Александр Сергеевич - председатель контрольно-счетной комиссии 

МО «Кузоватовский район». 

Климанова Наталья Геннадьевна – начальник отдела МУ Финансовое 

управление администрации МО «Кузоватовский район» 

 

4. Обсуждение возможных коррупционных факторов, связанных с 

деятельностью управляющей компании. 

Давыдов Алексей Владимирович – начальник отдела ТЭР и ЖКХ управления по 

строительству, архитектуре, дорожному хозяйству, ТЭР и ЖКХ 

администрации МО «Кузоватовский район». 

 

5. Обсуждение возможных коррупционных факторов, связанных с 

ремонтом муниципальных учреждений культуры муниципального 

образования «Кузоватовский район». 

Манцурова Наталья Николаевна – и.о. начальника МУ Управление культуры 

администрации муниципального образования «Кузоватовский район». 

 

По первому вопросу регламента выступил Кандрашкин И.А., который 

рассказал о возможных коррупционных факторах, связанных с освоением 

денежных средств, направленных на ремонт автомобильных дорог местного 

значения в 2024 году 

 

Решили: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Рекомендовать администрации МО «Кузоватовский район» 

продолжить обсуждение вопросов, связанных с коррупционными 

факторами при освоении денежных средств.  



 

По второму вопросу регламента выступила Чамкаева Е.П., которая 

проинформировала присутствующих о возможных коррупционных факторах, 

связанных с подготовкой муниципальных общеобразовательных учреждений 

муниципального образования «Кузоватовский район» к новому учебному году. 

Решили: 

1. Информацию принять к сведению. 

2.  Рекомендовать администрации МО «Кузоватовский район 

продолжить практику обсуждения вопросов, связанными с 

коррупционными факторами. 

 

По третьему вопросу регламента выступили Дурасов А.С. и Климанова Н.Г., 

которые рассказали об эффективности использования бюджетных средств, по 

итогам проверок, проведённых органами внешнего и внутреннего финансового 

контроля муниципального образования «Кузоватовский район» за 8 месяцев 

2024 года. 

Решили: 

 1. Информацию принять к сведению. 

           2.Рекомендовать администрации МО «Кузоватовский район»:   

           - продолжить практику направления материалов по итогам проверок 

внешнего и внутреннего финансового контроля в контрольно-надзорные 

органы; 

           - продолжить осуществление контроля за привлечением к 

соответствующему виду ответственности должностных лиц, виновных в 

совершении или допущении финансовых нарушений; 

          - продолжить практику общественного обсуждения результатов проверок 

органами внешнего финансового контроля. 

 

По четвертому вопросу выступил Давыдов А.В., который доложил о 

возможных коррупционных факторах, связанных с деятельностью 

управляющей компании. 

 

Решили: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Рекомендовать администрации МО «Кузоватовский район продолжить 

практику обсуждения вопросов, связанными с коррупционными 

факторами. 

 

 По пятому вопросу выступила Манцурова Н.Н., которая рассказала о 

возможных коррупционных факторах, связанных с ремонтом муниципальных 

учреждений культуры муниципального образования «Кузоватовский район». 

Решили: 

1.Информацию принять к сведению. 



2.Рекомендовать администрации МО «Кузоватовский район продолжить 

практику обсуждения вопросов, связанными с коррупционными 

факторами. 

 

 

Председатель общественного Совета               Л.В. Терехина 

 

 Секретарь общественного Совета                                           О.А.Голубкина 


